

Zum Juli wechselt die ehemalige Briten-Kaserne in den Besitz des Landkreises Hameln-Pyrmont

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 29. Juni 2018 um 11:55 Uhr

Symbolische Schlüsselübergabe in Hameln

Zum Juli wechselt die ehemalige Briten-Kaserne in den Besitz des Landkreises Hameln-Pyrmont

Freitag 29. Juni 2018 - Hameln (wbn). Endlich ist es soweit. Die ehemalige Kaserne der Engländer, bis Anfang 2015 genutzt, wechselt in den Besitz des Landkreises Hameln-Pyrmont.

Hamelns Pressesprecher Thomas Wahmes hat heute Mittag mitgeteilt, dass am Sonntag 1. Juli die "Linsingen-Kaserne" in den Besitz des Landkreises Hameln-Pyrmont und der Gesellschaft für Sozialen Wohnungsbau und Projektentwicklung mbH (GSW) übergeht.

Fortsetzung von Seite 1

Wahmes: „Aus diesem Anlass kommen Vertreter der Bundesanstalt für Immobilienaufgaben nach Hameln, um den Schlüssel für das Kasernengelände offiziell an Ersten Kreisrat Carsten Vetter, GSW-Geschäftsführer Christian Mattern und Ersten Stadtrat Hermann Aden zu überreichen.“

Die Kaserne wurde von den Briten übrigens offiziell "Gordon-Barracks" genannt, die Hamelner Lokalzeitung ignorierte dies und schrieb in der Regel "Linsingen-Kaserne". Nach dem preußischen Generaloberst im Ersten Weltkrieg. Alexander Adolf August Karl von Linsingen. So als hätten die euphemistisch als "Gaststreitkräfte" bezeichneten Briten für das große Kasernenarreal mitten in der Stadt keinen eigenen Namen gefunden.

Zum Juli wechselt die ehemalige Briten-Kaserne in den Besitz des Landkreises Hameln-Pyrmont

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 29. Juni 2018 um 11:55 Uhr

War nach dem Ersten Weltkrieg irgendetwas?